



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA

EN GIRÓN SE CELEBRÓ EL DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

Desde 1974, cada 5 de junio, el mundo celebra el Día Mundial del Medio Ambiente. Según las Naciones Unidas, esta es la fecha más importante de su calendario oficial, para fomentar la acción ambiental. Este 2020 el tema es la biodiversidad, el cual ha sido motivo de preocupación urgente y existencial.

Este año, el país anfitrión es Colombia, y, en Santander, el municipio anfitrión es Girón. Por eso, como parte de la celebración, el alcalde Carlos Román y la Secretaría de Ambiente y Desarrollo Sostenible sembraron 40 guayacanes amarillos y rosados en la rotonda y separadores de Trefilco. Durante esta jornada se contó con la participación de la CDMB y el Ejército Nacional.

“Estos guayacanes van a adornar esta avenida, nos van a oxigenar, a proteger del sol y nos van a permitir que se genere un espacio armónico en el barrio Santa Cruz”, manifestó Campo Elías Ramírez, secretario de ambiente y desarrollo sostenible de Girón.

Así mismo, se hizo limpieza a cerca de 400 metros de una quebrada, donde se realizó un taller de reconocimiento y una autoevaluación con la comunidad, con el propósito de no seguir contaminando la zona.

El Gobierno Municipal hace un llamado a la población para que entre todos se comprometan con buenas prácticas que cuide y protejan el medio ambiente, y así lograr que Girón se convierta en el municipio más limpio de Santander.

Girón, Santander – 5 de junio de 2020